



Nouveaux visages pour l'Église : séminaristes et candidats au diaconat à la rentrée 2025

Le diocèse d'Angoulême se réjouit d'accueillir et d'accompagner de nouveaux visages engagés sur le chemin du ministère ordonné.

? Deux séminaristes en formation

- **Cyprien Berton** entre au séminaire d'Issy-les-Moulineaux. Il se prépare au sacerdoce pour le diocèse d'Angoulême, dans la perspective d'une insertion au sein de l'Oratoire.
- **Benoît-Marie Certin**, déjà en formation au séminaire de Nantes, poursuit son parcours. Après avoir reçu les ministères institués de **lektorat** et **d'acolytat** en juin 2025, il entame cette année sa **troisième année de théologie**.

Deux candidats au diaconat permanent

- **Xavier Jaubert** recevra les ministères institués de lectorat et d'acolytat **le 14 septembre 2025** au sein de la paroisse **Soyaux – Vallée de l'Échelle**.
- **Olivier Bureau-Lagarde** sera **admis comme candidat au diaconat permanent** lors d'une célébration qui aura lieu **le 17 septembre 2025 à Barbezieux**.

Une Église en chemin

Ces étapes marquent l'engagement croissant de ces hommes au service de Dieu et de leurs frères. Nous les portons dans notre prière et rendons grâce pour leur disponibilité au service de l'Évangile.